



## RINGKASAN

RIKKA AZIZATUL QOLBI. Penerapan Sistem Akuntansi Pembelian Barang Jadi Impor dengan Pihak Ketiga pada CV Rafindo Raya (*Implementation of Accounting System for the Purchase of Imported Finished Goods with Third Parties at CV Rafindo Raya*). Dibimbing oleh RATIH PRATIWI.

Perusahaan manufaktur merupakan badan usaha yang mengoperasikan mesin, peralatan, dan tenaga kerja dalam suatu proses untuk mengubah bahan-bahan mentah menjadi barang jadi yang memiliki nilai jual. Kegiatan dalam pengadaan bahan baku yang diperlukan untuk proses pengubahan tersebut adalah dengan dilakukan proses pembelian, bahan baku yang telah diolah akan menjadi barang jadi yang siap untuk dijual. Bagi setiap perusahaan transaksi pembelian merupakan hal utama dalam menjalankan kegiatan produksinya karena melalui proses pembelian perusahaan bisa mendapatkan persediaan barang untuk memenuhi permintaan dari klien. Akan tetapi ketika proses pembayaran gigihannya PT XYZ tidak bersedia melakukan proses pembayaran. Oleh karena itu dalam kasus tersebut dibutuhkan sistem akuntansi pembelian yang terstruktur serta pengendalian internalnya, agar proses pembelian impor yang dilakukan oleh Rafindo Raya berjalan dengan efektif untuk meminimalisir terjadinya kecurangan.

Tujuan dari penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah: 1) Mengevaluasi kebijakan sistem akuntansi atas pembelian barang jadi impor, meliputi: fungsi terkait, jaringan prosedur yang membentuk sistem, bagan alir dokumen, dokumen dan catatan yang digunakan, serta unsur pengendalian internal pada Rafindo Raya, 2) Menguraikan perhitungan dan pembayaran atas pembelian barang jadi impor serta pajak yang dikenakan, 3) Mengevaluasi sistem pengendalian internal pada Rafindo Raya. Praktik kerja lapangan yang dilakukan penulis pada CV Rafindo Raya pada tanggal 3 Februari – 3 April 2020 di bagian *Accounting*. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah studi pustaka, wawancara, dokumentasi dan observasi.

CV Rafindo Raya merupakan perusahaan yang bergerak dibidang pabrikan dan otomasi, dalam kegiatan produksinya Rafindo memerlukan persediaan barang untuk memenuhi kebutuhan konsumen, barang yang dibutuhkan yang sulit didapat didalam negeri mengharuskan rafindo untuk membeli diluar negeri. Kebijakan perusahaan terhadap pembelian impor merujuk pada bagaimana mekanisme pembelian impor, pemilihan pemasok, serta barang jadinya. Fungsi yang terkait adalah bagian *warehouse*, bagian distributor Australia, bagian *purchasing*, bagian kepala bagian, bagian direktur, bagian pihak ketiga, bagian administrasi, dan bagian akuntansi. Pencatatan dalam bentuk jurnal yang dilakukan dalam pengeluaran kas atas pembelian barang jadi akan dilakukan ketika berkas sudah diverifikasi dan pencatatan dilakukan menggunakan aplikasi MYOB V15. Unsur pengendalian internal yang berlaku pada CV Rafindo Raya meliputi lingkungan pengendalian, penilaian resiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi dan pengendalian. Namun, sistem pengendalian internal terkait belum lengkap dan terlaksana dengan baik secara keseluruhan.

Kata kunci: Pembelian barang jadi impor, rafindo, sistem akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.